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INDICAÇÃO Nº  225/2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja encaminhado 

ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, que sejam realizados estudos para a 

implantação de faixas de pedestre em “X” nos cruzamentos das vias públicas com maior 

fluxo de transeuntes. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A mobilidade urbana deve levar em consideração todos os agentes envolvidos 

na circulação cotidiana, construindo um fluxo de pessoas de forma organizada, adequada e 

sustentável. Neste sentido, a circulação de pedestres é um importante elemento que deve ser 

estudado pela Administração Pública, considerando o número de pessoas que diariamente se 

locomovem a pé, notadamente no centro comercial da cidade.  

 

 
                                                                               Foto ilustrativa 

 

Com relação às faixas de pedestre em “X”, há diversas experiências, que 

demonstram como tal ação pode ser benéfica aos pedestres, agilizando sua locomoção e 

garantindo-lhes maior segurança na travessia. 

Antes de necessário, é direito de o Vereador tomar iniciativas de melhorias que 

condigam diretamente com o interesse público. Vislumbra-se presente, portanto, o interesse 

público. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 29 de março de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

realizada aos 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


